

**БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра риторики и методики преподавания языка и литературы**

**Аннотация к дипломной работе
«НАУЧНО-ПОПУЛЯРНЫЙ ТЕКСТ КАК РЕЧЕВОЙ МАТЕРИАЛ ДЛЯ
ОБУЧЕНИЯ РКИ (НА ПРИМЕРЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ
МЕСТНОСТИ)»**

СЮЙ ЧЭН

**Научный руководитель:
кандидат педагогических
наук, доцент
Таяновская И. В.**

Минск, 2020

РЕФЕРАТ

Ключевые слова: НАУЧНЫЙ СТИЛЬ РЕЧИ, НАУЧНО-ПОПУЛЯРНЫЙ ТЕКСТ, ХАРАКТЕРИСТИКА МЕСТНОСТИ, МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ РКИ.

Общий объем дипломной работы составляет 81 страницу, из них основной текст — 70 страниц. Работа состоит из введения, двух глав, заключения, списка использованной литературы (включает 89 источников) и приложения.

Объект исследования — тексты научно-популярного подстиля.

Предмет исследования — научно-популярный текст как речевой материал для обучения РКИ на примере характеристики местности.

Целью дипломной работы выступает выявление особенностей научно-популярных текстов как речевого материала для обучения РКИ на примере характеристики местности.

Методы исследования — индуктивный метод анализа; метод классификации; метод обобщения; метод лингвистического наблюдения.

Теоретическая значимость. В ходе исследования были систематизированы особенности использования текстов научно-популярной литературы, характеризующих местность, перспективные для учета в процессе обучения РКИ.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы подтверждается ссылками на использованные теоретические источники и анализом речевых примеров.

Практическая значимость. Результаты проведенного исследования могут быть использованы в практической деятельности при обучении РКИ.

ABSTRACT

Keywords: SCIENTIFIC STYLE OF SPEECH, SCIENTIFIC-POPULAR TEXT, CHARACTERISTIC OF AREA, METHODS OF TEACHING OF RUSSIAN AS A FOREIGN LANGUAGE.

The total volume of the thesis is 81 pages, of which the main text occupies 70 pages. The work consists of introduction, two chapters, conclusion, list of references (includes 89 sources), and appendice.

The object of the study is the texts of the popular science sub-style.

The subject of the study is a popular science text as a speech material for teaching of Russian as a foreign language using the example of the terrain characteristic.

The purpose of the thesis is to identify the features of popular science texts as speech material for teaching Russian as a foreign language on the example of terrain characteristics.

The research methods - inductive method of analysis; the methods of classification and generalization; the method of linguistic observation.

The theoretical significance. During the study, the features of the use of texts of popular science literature characterizing the locality in the learning process of Russian as a foreign language were identified.

The authenticity of the materials and the results of the thesis are confirmed by references to the theoretical sources used and the analysis of speech examples.

The practical significance. The results of the study can be used in practice of teaching Russian as a foreign language.